

■ L'HOMME DU JOUR



Serge Rohrer, 55 ans, de Villeret, directeur du nouveau Centre de formation professionnelle Berne francophone (ceff)

Enfant de Saint-Imier, Serge Rohrer a accompli sa scolarité obligatoire et son école de commerce dans sa commune natale, avant de réaliser une maturité professionnelle commerciale et une licence universitaire en sciences économiques du côté de Neuchâtel. Après une dizaine d'années passées au sein de la Promotion économique du canton de Berne, il a bifurqué dans l'enseignement en 1988, pour le compte de l'Ecole d'ingénieurs de Saint-Imier. Chargé

ensuite de mettre sur pied l'institut de recherche TT-Novatech à Saint-Imier, il en a assumé la direction jusqu'à la création de la HE-Arc, pour laquelle il deviendra responsable de la recherche et du développement. En 2005, il a repris la direction du Centre professionnel artisanal et industriel du Jura bernois, avant d'être nommé l'année dernière directeur du nouveau centre de référence en matière de formation dans la région, le ceff, lancé officiellement le 1^{er} août et qui a été présenté hier à la presse. Amateur de ski et de tennis, Serge Rohrer se réjouit de relever ce nouveau défi et de pouvoir, par ce biais, «servir la région et ses acteurs économiques». CLR